



# EILAND

BRIESELANG, KETZIN, WÜSTERMARK UND DALLGOW-DÖBERITZ



**Drohende Schweinepest**  
Umweltdezernent Michael  
Koch warnt vor  
Schweineseuche. Seite 14



Viel Spaß hatten die jungen Darsteller bei der erneuten Aufführung des Campus-Musicals „Ritter Rost und das Gespenst“.

Rechts unten: Regisseur Sebastian Hocke gibt kurz vor Beginn noch Anweisungen. Zur letzten von mehreren Vorstellungen seit der Premiere am Donnerstag saßen diesmal Kita-Kinder aus Nauen und Bredow im Publikum

FOTOS: ANDREAS KAATZ

## Ritter Rost und das Gespenst

Seit mittlerweile 15 Jahren führen Schüler auf dem Da-Vinci-Campus in Nauen Musicals auf

**Nauen.** Am liebsten issst Ritter Rost Schrott-Torte, doch durch besondere Müt glänztern nicht. Als es darum geht, dass er sein Ritterpatient mal wieder erneuern muss und dazu ein Ritterkampf nötig ist, versucht er sich zu drücken. Das gelingt ihm aber nicht. Allerdings entscheidet er das Ritterturnier dann auf wunderliche Weise für sich und hat auch noch überraschend das Gespenst gewonnen, was ihm erst gar nicht in den Kram passte. Aber: Ende gut, alles gut.

Zum zweiten Mal wurde jetzt das Campus-Musical „Ritter Rost und das Gespenst“ auf die Bühne gebracht. Genau dieses Stück war das erste Kinder-Musical überhaupt, das auf dem Leonardo-da-Vinci Campus 2007 mit Schülern einstudiert wurde. Anlässlich „15 Jahre Campus-Musical“ entschied man sich nun für eine Neuauflage. Und so kamen auch Drache Koks, Burgfräulein Bö, der sprechende Hut, König Bleifuß oder Ratzenfummel, der Hofschreiber wieder zurück.

Einige von den damaligen kleinen Schauspielern saß diesmal während einer der Vorführungen mit Tränen der Rührung im Publikum – Antonia Meyer zu Reda. Sie spielte vor 15 Jahren den Drachen Koks. „Ich habe mich total über die Einladung gefreut. Ich war bis vor kurzem in

Chicago und bin froh, dass ich hier sein kann. Ich bin absolut begeistert. Die Kinder waren so toll und ich konnte sogar noch alle Lieder mitsingen.“ Eine Videobotschaft kam zudem von Autor Jörg Hilbert. Und der erste Ritter Rost von 2007 – Nikolas Kirsch – schickte per Mail aus Glasgow beste Glückwünsche. Darauf freuten sich auch Corinna Gritz und Anke Beutel. Die beiden Frauen haben das Musical-Projekt initiiert. „Anke Beutel hatte die Musik-AG und ich kam neu dazu und sollte die Theater-AG übernehmen. Obwohl ich eher im musikalischen Bereich bin und sie gerne im Theaterbereich tätig sein wollte“, erzählte Corinna Gritz. Anke Beutel ergänzte: „Dann hatten wir die Idee: Wir schmeißen unsere beiden AGs zusammen und machen Musiktheater. Wir wollten es mal versuchen.“

Wichtig war, dass sie dann Leute trafen, die das Projekt unterstützen. Ein Vater, der lange Zeit als Bühnenmeister im Friedrichstadt-Palast gearbeitet habe und dann im ICC tätig war, half mit Bühnentechnik aus. Auch später kamen manche Kostüme und Kulisssen vom Friedrichstadt-Palast. Und immer waren auch Eltern in die Vorbereitung und Durchführung der Musicals involviert. „Sie helfen auch heute hinter der Bühne mit“, sagt Corinna Gritz. Mit der Zeit ist das Projekt ständig

Charlene Leimbach, die den Hofschreiber spielt. Die beiden Frauen wollen das Projekt so lange wie möglich forsetzen, denn schließlich sei es auch ein soziales Projekt. Es sei für die Sprachentwicklung gut und fördere das Selbstbewusstsein und die Selbstständigkeit. „Die Schüler können sich auch mal ganz anders zeigen“, sagt Anke Beutel.

### Was findet ihr so toll am Musical?



Mir macht das Schauspielen und Singen und das Arbeiten mit anderen Kindern Spaß.



Toll ist, wenn ich das Publikum in die Handlung ziehen kann und es über die Witze lacht.



Ich mag es,

auf der Bühne zu stehen

und die Reaktion der Zuschauer zu erleben.

Wichtig war, dass sie dann Leute

trafen, die das Projekt unterstützen.

Ein Vater, der lange Zeit als Bühnen-

meister im Friedrichstadt-Palast ge-

arbeitet habe und dann im ICC tätig

war, half mit Bühnentechnik aus.

Auch später kamen manche Kostü-

me und Kulissen vom Friedrich-

stadt-Palast. Und immer waren auch

Eltern in die Vorbereitung und

Durchführung der Musicals invol-

viiert. „Sie helfen auch heute hinter

der Bühne mit“, sagt Corinna Gritz.

Mit der Zeit ist das Projekt ständig

gewachsen. Waren anfangs nur Schüler der 1. bis 3. Klasse dabei, kamen später auch die bis zur 6. Klasse hinzu sowie Kita-Kinder. Und auch wenn das Projekt eigentlich nur für Kinder bis zur 6. Klasse gedacht war, gibt es viele, die bleiben dann einfach bei uns, sind teilweise auch schon in der 9. Klasse“, sagt Anke Beutel. So wie Loreena

Gritz und Anke Beutel. Die beiden Frauen haben das Musical-Projekt initiiert. „Anke Beutel hatte die Musik-AG und ich kam neu dazu und sollte die Theater-AG übernehmen. Obwohl ich eher im

musikalischen Bereich bin und sie gerne im Theaterbereich tätig sein wollte“, erzählte Corinna Gritz. Anke Beutel ergänzte: „Dann hatten wir die Idee: Wir schmeißen unsere beiden AGs zusammen und machen Musiktheater. Wir wollten es mal versuchen.“

Wichtig war, dass sie dann Leute trafen, die das Projekt unterstützen. Ein Vater, der lange Zeit als Bühnenmeister im Friedrichstadt-Palast gearbeitet habe und dann im ICC tätig war, half mit Bühnentechnik aus. Auch später kamen manche Kostüme und Kulissen vom Friedrichstadt-Palast. Und immer waren auch Eltern in die Vorbereitung und Durchführung der Musicals involviert. „Sie helfen auch heute hinter der Bühne mit“, sagt Corinna Gritz. Mit der Zeit ist das Projekt ständig

Von Andreas Kaatz

**Anke Beutel**  
Musical-Team

**Charlotte Röbig (13)**  
„Ritter Rost“

**Alicja Daszkiewicz (10)**  
„Burgfräulein Bö“

**Zoe Busch (14)**  
„Drache Koks“

**Charlotte Röbig (13)**  
„Ritter Rost“